

## Biden presenta al Congreso el presupuesto federal...

(Viene de la 1ra Página) cerca de \$3 trillones mediante el incremento de los impuestos a las ganancias, a las corporaciones y a los ciudadanos de mayor riqueza del país.

¿Qué tiene el plan?

Según el plan de Biden, el grifo federal liberaría unos 6 trillones de dólares en el 2022, con aumentos que se elevarían gradualmente a 8,2 trillones en el 2031.

Todo este gasto podría aumentar la deuda, que ahora representa más del 100% del Producto Interno Bruto, acorde a las cifras divulgadas. Se espera que alcance el 111,8% del PIB en el 2022 y el 117% en el 2031.

El mandatario demócrata dejó en claro el destino de los 6 trillones de dólares, pues buena parte sería para un proyecto de ley de infraestructura propuesto originalmente en 2,3 trillones, pero que se ha reducido a 1,7 trillones en las negociaciones con el Congreso.

Otros 1,8 trillones de dólares serían para incrementar el financiamiento estatal de la educación y los servicios sociales como parte de la construcción de una mejor fuerza laboral en el siglo XXI.

El objetivo general, argumentó Biden, es "hacer crecer a la clase media estadounidense, así como poner a Estados Unidos a competir" con sus rivales. Sin embargo, economistas advierten del enorme peligro de las promesas de Biden en la economía estadounidense, que comenzó su recuperación paulatina a finales de julio de 2020.

La Casa Blanca explicó que la propuesta ayudará al crecimiento de la economía desde la perspectiva de los más pobres y la clase media.

El presupuesto incluye.

Más de \$800 mil millones para la lucha contra el cambio climático, donde se contempla una gran inversión en energías renovables.

\$200 mil millones para garantizar cupos escolares gratuitos para niños de 3 y 4 años.

\$109 mil millones para financiar dos años de gratuidad en los centros educativos superiores comunitarios de EE.UU.

\$225 mil millones para el programa de licencias familiares y médicas con pago, lo que pondría a EE.UU. al mismo nivel de las naciones más ricas.

\$115 mil millones para la infraestructura de autopistas y puentes y unos US\$160 mil millones para transporte público y ferrocarriles.

\$100 mil millones para mejorar el acceso a internet en cada casa de EE.UU.

Este plan supone un aumento de un 16% en las partidas no relacionadas con defensa, que serán equivalentes a un 3,3% del PIB, indicó en una carta al Congreso la encargada subrogante de la Oficina de Manejo del Presupuesto, Shalanda Young.

En tanto el gasto en Defensa registraría un aumento de 1,7% a 753.000 millones de

dólares.

"Este es un momento de crisis, pero también un momento de posibilidades", escribió Young a los legisladores.

El gobierno quiere invertir 36.500 millones de dólares en escuelas de los barrios más pobres.

En el borrador, el gobierno también declaró que busca abordar las causas de fondo de la migración desde América Central y para ello pidió una asignación de 861 millones de dólares como "un primer paso hacia un compromiso de cuatro años de invertir en América Central".

El gobierno de Biden enfrenta un aumento de la llegada de migrantes, que en marzo tocó un máximo en 15 años, con una subida marcada de la llegada de menores no acompañados, lo que supone un reto logístico, humanitario y presupuestario.

Los requerimientos enviados al Congreso también incluyen más fondos para el servicio de Nacionalización y de Ciudadanía, que entre otros objetivos busca acelerar la tramitación de casos de asilo, que a veces esperan años para ser analizados.

El plan llama a eliminar la enmienda de Hyde, una norma federal que dice que el dinero público no puede financiar abortos en el territorio de EE.UU. excepto en casos de incesto o violación.

Biden es el primer presidente en excluir esta enmienda de su plan presupuestario, una decisión que ha sido aplaudida por los

más progresistas.

Esta idea tendrá un sinuoso camino en el Senado, donde incluso miembros de su partido se unirán a senadores republicanos para que la norma se incluya y permanezca sin cambios.

Las prioridades del gasto son solo un área de división entre los dos partidos.

Por ejemplo, la mayoría de los republicanos se oponen a la amplia definición de infraestructura de Biden, que incluye energía verde y programas sociales.

Hay aún menos acuerdo sobre cómo pagar estos planes.

Biden quiere recaudar dinero poniendo fin a un recorte de impuestos corporativos que los republicanos aprobaron bajo el gobierno de su predecesor, Donald Trump.

El Presidente también quiere ir tras los vacíos fiscales utilizados por las grandes y multimillonarias corporaciones.

Los republicanos se niegan a aceptar ese mecanismo y dicen que sus propios planes de gasto en infraestructura, más modestos, podrían pagarse reasignando el dinero no gastado ya presupuestado.

A pesar del enfrentamiento, la Casa Blanca todavía tiene un as potencial bajo la manga.

Normalmente, Biden necesita al menos 10 republicanos para lograr las mayorías requeridas absolutas en el Senado, hoy día dividido en partes iguales entre ambos partidos, una tarea difícil en el mejor de los casos.

## Menéndez, Rubio Piden Prohibir Reconocimiento de Marcas Robadas por Régimen Castrista

WASHINGTON, DC – El Senador Bob Menéndez (D-N.J.), Miembro de Alto Rango del Comité de Finanzas del Senado y el Latino de Más Alto Rango en ambas cámaras del Congreso, junto con el Senador Marco Rubio (R-Fla.), el Miembro de Más Alto Rango del Subcomité de Relaciones Exteriores para el Hemisferio Occidental, Delincuencia Transnacional, Seguridad Civil, Democracia, Derechos Humanos y Asuntos Globales de la Mujer presentaron hoy una legislación bicameral y bipartidista llamada No Stolen Trademarks Honored in America Act. La propuesta busca prohibir que las cortes de Estados Unidos puedan reconocer, hacer cumplir o validar de otro modo

cualquier afirmación de derechos por parte de una persona sobre una marca comercial que ha sido utilizada en relación a un negocio o bienes confiscados por el régimen cubano, a menos que el propietario original de la marca haya otorgado su consentimiento en favor de la transferencia de dicha marca.

"Cualquier confiscación de bienes por parte del régimen Castrista fue y será siempre un delito", declaró el Senador Menéndez. "Este proyecto de ley bipartidista y bicameral protegerá las marcas comerciales estadounidenses al codificar en ley la política de apoyar a los legítimos propietarios de bienes robados, así garantizando que las cortes reconozcan los derechos de aquellos

cuyas marcas fueron confiscadas ilegalmente sin consentimiento por el gobierno cubano."

"Hace tiempo la política de EE.UU. ha sido la de apoyar a los dueños legítimos cuya propiedad intelectual ha sido robada. Por 60 años, la dictadura cubana, a través de empresas controladas por el régimen, se ha beneficiado de la propiedad intelectual que fue robada y que legítimamente pertenece a los cubanos del común y de sus descendientes", el Sen. Rubio dijo. "Me enorgullece el volver a presentar este proyecto de ley bipartidista, el cual garantiza que los tribunales de EE.UU. no reconozcan, ni validen ningún derecho de marcas, de negocios, o de activos robados por el régimen cubano".

### AVISO PUBLICO

### CONDADO DE UNION

### ACTIVIDADES PROPUESTAS

### PLAN DE ACCIÓN PARA EL AÑO FISCAL 2021 (AÑO 47)

Para comentarios públicos del 3 de junio de 2021 al 3 de julio de 2021.

El 26 de julio o alrededor de esa fecha, el Condado de Union presentará al Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano (HUD) de Estados Unidos nuestro Plan de acción para el año fiscal 2021, para las siguientes subvenciones:

**Subvención en Bloque para el Desarrollo Comunitario (CDBG).**

**Programa de Asociación de Inversión (HOME).**

**Programas de Subvenciones para Refugios de Emergencia (ESG).**

El plan de acción está destinado a cumplir los siguientes propósitos o funciones:

(1) Es un documento de planificación para el condado, que se basa en el proceso de participación ciudadana; (2) es una solicitud de fondos federales bajo el proceso de subvención mencionado anteriormente; (3) es una estrategia a seguir en la ejecución de los programas de HUD; y (4) es un plan de acción que proporciona una base para evaluar el desempeño. Este plan de acción constituye el plan anual del año fiscal federal 2021 para el plan consolidado de cinco años (2020-2024). Establece una descripción de las actividades para el uso de los fondos de HUD, que se espera estén disponibles durante los próximos años, determina las metas para las personas y hogares a los que se atenderá, y describe el plan de implementación y la ubicación de las actividades que se realizarán.

Los fondos están destinados a proporcionar a los hogares de ingresos muy bajos, bajos y moderados comunidades viables, incluida una vivienda digna, un entorno de vida adecuado y mayores oportunidades económicas. Las actividades elegibles incluyen: rehabilitación de viviendas, servicios públicos, desarrollo económico, planificación y administración.

El Plan de acción está disponible para revisión pública en Internet en: <https://ucnj.org/department-of-economic-development/bureau-of-community-development/>. Los residentes que deseen enviar preguntas y / o comentarios durante el período de revisión pública, pueden hacerlo escribiendo un correo electrónico a Charlene Bathelus a: [cbathelus@ucnj.org](mailto:cbathelus@ucnj.org).

Se ha programado que la Junta de Comisionados adopte una resolución que autorice la presentación del Plan de Acción 2021 el 22 de julio.

Dada la actual crisis de salud pública, se está llevando a cabo una audiencia virtual, en lugar de una audiencia en persona. Las audiencias públicas sobre el Plan de Acción se llevarán a cabo en las siguientes fechas, a través de Zoom:

**CDBG- 9 de junio a las 9:00 am.**

**HOME- 15 de junio a la 1:00 pm.**

Si el inglés no es su primer idioma y necesita un intérprete, o requiere que los documentos se traduzcan del inglés a su idioma nativo, comuníquese con nuestra oficina. Si desea asistir a las reuniones de la audiencia pública, llame al Director de Desarrollo Comunitario, Brandon Givens, al 908-527-4462, o envíe un correo electrónico a [bgivens@ucnj.org](mailto:bgivens@ucnj.org), para obtener enlaces y / o información adicional.

Para más información, por favor contacte a Brandon Givens, al 908-527-4462, o envíe un correo electrónico a [bgivens@ucnj.org](mailto:bgivens@ucnj.org).

## Humanos Genéticamente Modificados en China...

(Viene de la Página 2) quienes las necesiten.

La flexibilidad de los códigos genéticos significa que, así como estos organismos pueden recibir genes humanos, la misma tecnología se puede utilizar para importar todo tipo de genes en humanos. Cualquier modificación genética puede debatirse en términos de si tales inclusiones están mejorando la humanidad o degradando la identidad humana.

Una vez más, a menudo, dependerá de la definición que uno tenga de lo que significa ser humano. Recuerde, el gen CCR5 alterado en las niñas chinas puede disminuir su resistencia a ciertas enfermedades, como el virus del Nilo Occidental. Si ganan, pueden perder.

La protesta internacional con respecto a la experimentación del Dr. He Jiankui puede explicar por qué no se informa sobre el progreso de esas niñas. Supongo que el gobierno chino los está vigilando de cerca, como lo hace con todos

los demás. Sin embargo, en el caso de China, esto no se debe a que el régimen esté preocupado por la vida humana y su santidad. Las políticas chinas, desde la política de un solo hijo, recientemente levantada, hasta la industria multimillonaria de trasplantes de órganos que "extrae" órganos de prisioneros chinos, reflejan dónde se encuentran en el tema.

El mayor problema del Dr. He no era su desprecio por la vida humana, sino que operaba fuera de la autoridad del gobierno central. Su uso de múltiples pruebas de embriones y madres sustitutas para llevarlos parece haber sido de mucha menos preocupación.

Aquí, en Occidente, la disposición puede no ser muy diferente. Según el Journal of Law and BioScience (septiembre de 2020), hay muchos legisladores americanos a los que les gustaría ver el levantamiento de la prohibición de producir seres humanos genéticamente modificados. Además, es lícito experi-

mentar con embriones humanos modificados genéticamente en etapa temprana, siempre que no estén implantados en una mujer.

Hace varios años, un físico teórico ateo de la Universidad Estatal de Arizona, Lawrence Krauss, en una mesa redonda sobre el origen de la vida, dijo que acabar con la humanidad tal como la conocemos "no es algo bueno, ni malo... lo que podemos hacer con la genética y la inseminación artificial (AI, sus siglas en inglés) hará que la humanidad sea irreconocible en 200 años".

Evitar la pendiente resbaladiza puede no ser el mejor enfoque ético en ocasiones. Sin embargo, alejarse del acantilado tiene mucho sentido. Los cristianos, en particular, tienen mucho que ofrecer, a medida que avanzamos con estas tecnologías. Las definiciones bíblicas con respecto a la vida humana deben ser cuidadosamente pensadas.

Cuando usamos nu-

estro estado de dominio para gobernar nuestra acción, de manera de preservar la creación de Dios sin erosionar nuestra identidad, estamos siendo fieles. Cuando actuamos para destruir o no estamos satisfechos con nuestra identidad humana, es una victoria para Satanás, como lo fue en el Jardín del Edén. Recuperar el dominio perdido a través de la ciencia y la tecnología tiene sentido. Usarlo para liberarse de la identidad humana producirá un desastre.

Sobre la autora La Dra Jan Dudt es profesora de biología en Grove City College y miembro de ética médica del Institute for Faith & Freedom (Instituto para la Fe y la Libertad).

Enseña como parte del curso básico obligatorio de Estudios en Ciencias, Fe y Tecnología, en el que los estudiantes, entre otras cosas, estudian todas las teorías principales sobre los orígenes y se les pide que las midan a la luz de la autoridad bíblica.